
ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Reunión: Directorio Nº 29 de 2023

Fecha 09/11/2023 Hora 8:20 Próxima reunión 23/11/2023 presencial

MESA DIRECTIVA

Nombre Cargo Asiste / no asiste

Bernardita Correa Presidente Asiste

Nicolás Huneeus Vicepresidente Asiste

María Ignacia Hurtado Secretaria Asiste

Carolina Orellana Tesorero No Asiste

NÓMINA DE DIRECTORES 2023

Nombre Nivel / Institución Asiste / no asiste

Francisca Ormeño PK Asiste

Daniela Chajtur KK No Asiste

Nicolás Elton 1° No Asiste

Javiera Court 2° No Asiste

Cristóbal Galbán 3° Asiste

Belén Novoa 4° Asiste

Beatriz Baraja 5° Asiste

Carolina Carrasco 6° Asiste

Cristián Santibáñez 7° Asiste

Julieta Di Meglio 8° Asiste

Winnie Darlic 9° Asiste

Pamela Martinez 10° Asiste

Maite Gimeno 11° Asiste

Karima Yarmuch 12° Asiste

Francisca Bravo Comisión Deportes No Asiste

Daniela Chajtur Comisión Bienestar No Asiste (en representación Francisca Ormeño)

Pamela Martinez Comisión Académica Asiste
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Gonzalo Correa Comisión Ética y procedimientos Asiste

Macarena Miquel / Soledad Lizana(i) Comisión Inclusión No Asiste

José Miguel Kolubakin Comisión Comunicaciones Asiste

Sofía Del Río / Karima Yarmuch Comisión Acción social y pastoral Asiste

María Luisa Sotomayor Comisión Salud Mental No Asiste (en representación Paula Balbontín)

Rodrigo Aravena Comisión Centro Comercial No Asiste

Rafael Egaña Asesor MD (Invitado) Asiste

Vivian Castro Comisión Bienestar (Invitada) Asiste

Enrique Etchegaray ACPAVIT (Invitado) SSCC Manquehue Asiste

Ruth Mena ACPAVIT (Invitada) Amanda Labarca Asiste

Andrea Errázuriz ACPAVIT (Invitada) Colegio Alemán Asiste

Tabla

1 Oración

2 Fecha Directorio cierre 2023

3 Reporte Reunión Rectora

4 Presentación Bienestar parte 2

5 Presentación ACPAVIT

Siglas: MD= Mesa Directiva. COM COM= Comisión comunicaciones. NA= No Aplica

1. Oración

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Oración Berni agradece , especialmente, por la
vida de Sofía Del Río y Karima Yarmuch,
por toda su entrega diaria a la comisión
de pastoral y por todo el trabajo que
han hecho durante el año y lo que
vienen haciendo hace años.

NA Finalizado

2. Fecha Directorio cierre 2023

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Fecha Directorio
Cierre 2023

Nicolás H se refiere a la fecha del último
directorio del año, el de cierre, que sería
en diciembre, presencial y un poco más

MD hoy Pendiente
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extendido, con algún tipo de
convivencia. Piden votar a través de una
encuesta que enviaran al whatsapp del
directorio para ver dos opciones de
reunirse o el miércoles 6 de diciembre a
las 19:00 horas o el jueves 7 de
diciembre a las 8:00 AM.
La idea es poder hacer la reunión que
corresponda y una evaluación del año y
ver cómo viene el próximo año. La idea
es que participe la mayor cantidad de
gente posible.
Cómo MD se compromete a enviar a los
jefes de comisiones que no están en el
whatsapp de directorio para que
también puedan asistir.

Acta anterior Berni comenta que por carga de trabajo
con el Festival de deportes, el acta del
directorio anterior no pudo ser enviada
pero ya se está trabajando en ella y se
les hará llegar a la brevedad.

CLDSM próxima semana Pendiente

Reunión con la
rectora

Berni comenta que no tienen reporte de
esta reunión ya que se las suspendieron
y que la tendrán el próximo martes.

MD y rectora Martes 14 Pendiente

3.Presentación Bienestar parte 2

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Continuación
reporte
Comisión
Bienestar

Francisca Ormeño menciona los temas
que quedaron pendiente del directorio
anterior de la presentación de la
comisión de Bienestar.

NA Finalizado

Casino Se refiere a que falta información del
casino. A la fecha no han podido reunir
todos los antecedentes ni reunirse con
las personas del casino para conversar y
poder abordar varios temas.
Aparentemente los problemas que hay
son en la I unidad de 1º a 4º básico. A
partir de la II y III unidad funciona muy
bien.
Se refiere a que varias mamás se quejan
del menú. Que se han quemado algunos
microondas, que derraman el agua, la
cantidad de ensaladas, frutas, etc.
Tere Ruiz-Tagle hizo el traspaso pero
creen que falta información para poder
transmitirla adecuadamente.

administración casino y
comisión

fin de año Pendiente

Beatriz Baraja pregunta si hay alguna
novedad con respecto al enrolamiento y
Francisca menciona que Tere le dijo que
todo eso se está viendo, pese a que el
mismo concesionario del casino sigue el
próximo año, tienen que juntarse ahora
a fin de año.

administración casino y
comisión

fin de año Pendiente

Vivian Castro menciona, con respecto al
casino, algo que quieren lograr y que
falta gestionar son los orgánicos, para
poder obtener recursos para poder
generar materia orgánica que pueda
colaborar con la alimentación de las
especies vegetales.

administración casino y
comisión

fin de año Pendiente
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Mali comenta habían hablado con la
Tere que sería bueno que los niños de la
I unidad pudieran tener la opción de
elegir un segundo menú, no por maña
sino porque pueden no comer porque
les cae mal o por alergia, etc. para que
por favor lo vean cuando revisen lo de la
I unidad.

administración casino y
comisión

fin de año Pendiente

FC2022 Con respecto al FC del Bosque Miyawaki,
Vivian Castro menciona que envió
correo a Marisol Corrotea, para solicitar
prórroga pero no han recibido
respuesta. Hará la consulta formal si se
envió efectivamente el correo, porque
no es algo que ella hizo sino el papá de
su hijo, que es el que lleva el proyecto.

Encargado del FC hoy Pendiente

4. Presentación ACPAVIT

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Presentación ACPAVIT Carolina Carrasco menciona
que hoy vienen a presentarse
como ACPAVIT al directorio.
Están Enrique Etchegaray,
Presidente (SSCC), Ruty Mena,
Secretaria (Amanda Labarca),
Andrea Errázuriz, Directora
adjunta presidencia y
vicepresidencia (Colegio
Alemán), Francisca Ducci,
Tesorera (Tabancura), Claudio
Pizarro, Director adjunto
tesorería (Alianza Francesa) y
Francisca Baeza, Directora
adjunta secretaría (Colegio
Santa Ursula)

NA Finalizado

ACPAVIT Es la Asociación de Centros de
Padres de Vitacura, son 18
colegios de la comuna y tienen
un alcance de representación
de 19.500 alumnos.

NA Finalizado

Misión ACPAVIT Se promueve actividades con
los centros de padres, que van
en beneficio de los niños y que
los unen como comunidad.
Contarles que están dentro del
Consejo de modelo Islandés,
que siguen todos los colegios
de la comuna y además están
suscritos a la Red Preventiva
del modelo, por lo tanto, están
muy cohesionados. La
finalidad de ACPAVIT es
promover, realizar iniciativas y
gestionar actividades y
eventos que puedan tener los
colegios, que tengan que ver
con prevención, salud mental,
se fomentan charlas,
capacitaciones, junto a la red
de emprendedores de
Vitacura.

NA Finalizado

Actividades en común Recreativas y otras, como la
Corrida Familiar y otras
actividades de los colegios
como Kermes, juntas entre los
padres y apoderados de los

NA Finalizado
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colegios.

Carolina agradece a la MD, ya
que al ser el colegio más
grande de la comuna, vieron
esta responsabilidad y de estar
dentro de la participación de
ACPAVIT para poder aportar,
ha sido fundamental el apoyo.

NA Finalizado

Actividades realizadas o
difundidas

Las más relevantes:
Corrida Familiar, la Expo
universitaria de Vitacura, la
Charla de convivencia Digital,
Ayudemos al sur de Chile,
Acpavit emprende, + Talento
colegios unidos por la
solidaridad, Circuito red
inspiradores, entres otros.

NA Finalizado

Como se va a canalizar
el trabajo : Fomentando
el trabajo colaborativo

Comisiones para:
Deporte, Prevención
360º(Senda y red preventiva),
Salud Mental (Feria de salud
mental, charlas RRSS),
Inclusión (transmisión de
buenas prácticas),
Emprendimiento (Mentorías,
Ferias de navidad),
Sostenibilidad (fomentar la
economía circular, intercambio
de libros), Gestión y vínculo
(coordinación directa entre
directores de CDP, el directorio
de Acpavit y la municipalidad)

NA Finalizado

Invitación Vienen a invitar a que se
sumen a las comisiones, a que
tengan representatividad
dentro de las comisiones.
Menciona a Winnie Darlic que
ya está apoyando y trabajando
en la comisión de
comunicaciones, esta
presentación que muestran la
hizo ella. Dentro de todos los
talentos que tenemos dentro
de los apoderados del SGC y
que los invitan a compartir y
participar.

NA Finalizado

Otras áreas Si hay alguna otra área
interesante que se les ocurra
por favor hacerla llegar.

NA Finalizado

Berni se refiere a que Acpavit
hoy está armando una
orgánica mucho más ordenada
que la que había antes e
imprescindible para poder
dividir los roles. Hace 6 meses
atrás cada MD tenía que
representar a sus colegios, hoy
día se han ido distribuyendo
los trabajos. La idea es poder
tener a un representante de
cada comisión nuestra en las
comisiones de Acpavit y así
todos se irán nutriendo de las
experiencias increíbles de cada
colegio, para poder capitalizar
y aprender de otros y entregar
también. Se generan redes y se
aprende mucho más.

NA Finalizado

Carolina C refiere que la idea NA Finalizado
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del directorio de Acpavit es
que, independiente de quien
sea el presidente o mesa de
cada centro de padres, puedan
seguir trabajando, avanzando y
apoyando la gestión de todos,
por eso es tan importante que
cada centro de padres tenga
representatividad en todas las
comisiones de Acpavit.

Asambleas Hay Asambleas ordinarias (una
vez al año) y extraordinarias de
acuerdo a las necesidades que
se tengan, este año ya van
tres.

NA Finalizado

Calendario 2024 Bastante ambicioso
3º corrida familiar Acpavit
Ser parte del COSOC (Consejo
de sociedades civiles) están
postulando para ser parte a
principio de año.
1º desayuno Acpavit
Feria de navidad de
emprendedores
Feria de intercambio de libros
Feria de salud mental
Actividades de prevención de
alcohol y drogas
Actividades relacionadas al
Consejo modelo Islandés

NA Finalizado

Para qué están Trabajan para y por los centros
de padres.
Para actividades que necesiten
difusión de Acpavit
Actividades que sean abiertas
a la comunidad
Actividades o reuniones que
necesitan nuestra colaboración
y/o gestión
Creación de nuevas comisiones
de trabajo.

NA Finalizado

Sugerencias y
organigrama

Piden compartir los
organigrama de cada CDA,
cuales son las áreas o
actividades en que les gustaría
apoyarse en Acpavit y que
esperan del directorio de
Acpavit para el año 2024

NA Finalizado

Canales de
comunicación

Correo : contacto@acpavit.cl
IG : @acpavit
whatsapp : ACPAVIT comunica
whatsapp : ACPAVIT
presidentes

NA Finalizado

Presentación Se presentan cada uno los de
ACPAVIT

NA Finalizado

Calendarización y apoyo
seguimiento.

Por último, Berni se
compromete a enviar el
organigrama de MD y
comisiones a Acpavit y les pide
2 cosas muy importantes.
Ayuda en seguimiento a los
temas de seguridad y que
envíen el calendario de
iniciativas y actividades a
realizar el 2024 de Acpavit.

MD
Acpavit

próxima semana
próxima semana

Pendiente
Pendiente

varios Mali comenta que habrá
concierto sinfónico organizado
por la OGA “Carmina Burana”

NA Finalizado

mailto:contacto@acpavit.cl
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el Martes 5 de diciembre.

Próximo directorio
presencial

Próximo jueves 23 de
noviembre a las 8AM en el
colegio.

NA Finalizado

La reunión terminó a las 09:21 hrs.


